
1 
 

令和５年度 第６回 陽だまりの郷 運営推進会議 議事録 

 

日 時 令和6年 3月22日（金） 

 

場 所 陽だまりの郷 

    あじさい食堂 

 

参加者 運営推進委員関係 

    新十津川町保健福祉課課長              坂 下 佳 則 様 

新十津川町地域包括支援センター 保健師       横 山 友 紀 様 

知見有識者・地域住民代表              金 龍 諒 子 様 

知見有識者・地域住民代表              大 谷 一 義 様 

   ご家族様代表                    金 丸 通 子 様 

    ご家族様代表                   長 谷 川 明 子 様 

    明和会 課長                    安 藤 騰 志 様 

 

   陽だまりの郷                     

施 設  長   安 部 亜 紀 子 

                係     長  山 下 明 美 

                主     任  鍵 市 勲 

                主     任  後 藤 祐 未 

                主     任  古 瀬 健 人 

 

 

１． 開会の挨拶 
  施設長より14時開始で会議開会の言葉をお伝えする 
  
 
２． 施設長挨拶 
  施設長挨拶を行い、前回会議が感染で中止になったこと、年度終わりに向

けて運営委員様に感謝の言葉を伝える 
 

 
３． 出席者紹介 

着席者ごとに施設長よりご紹介する 
 

 
４． 運営状況報告 

山下係長により運営状況報告を行う 
 

運営状況 
 
【小規模多機能ホーム運営状況報告】（令和6年3月22日現在） 

1）登録者数 

登録者数 待機者 

26名 0名 

 

２）男女別利用者数 

男性 女性 

7名 19名 
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３）地域別利用者数 

新十津川町 雨竜町 上砂川 歌志内市 砂川市 

23名 2名 0名 1名 0名 

 

４）曜日別利用者数・平均利用人数 

月曜日 火曜日 水曜日 木曜日 金曜日 土曜日 日曜日 平 均 

12名 11名 12名 11名 12名 10名 2名 10名 

 

５）サービス別人数 

通所サービス 宿泊サービス 訪問サービス 福祉用具貸与 その他 

19名 4名 19名 7名 3名 

 

６）介護度別利用者数・平均介護度 

①介護予防小規模多機能型居宅介護 

要支援１ 要支援２ 

0名 3名 

 

②小規模多機能型居宅介護 

要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

13名 7名 3名 0名 0名 1.4 

 

７）年齢別利用者数・平均年齢 

60～69 70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100 平均年齢 

1名 1名 3名  3名 9名  7名 2名 85.7歳 

 

８）行事 

日 付 行事名 

2/1.2 節分レク 

2/12.13 バレンタインレク 

2/17 外食レク 

3/1.2 ひなまつりレク 

3/5.14 外食レク 

その他、買い物、誕生会、室内レクリェーション等を随時行っています 

 

９）その他 

日 付 内 容 

2/13.3/20 花チーム会議 

2/14.3/16 夢チーム会議 

2/20.3/21 たんぽぽ会議 

 
 
 
【グループホーム運営状況報告】（令和6年3月 22日現在） 
１）入居者数・待機者数 

入居者数 待機者数 
18名 34名 

２）男女別利用者 
男性 女性 
２名 16名 

 
３）地域別利用者数 
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新十津川町 雨竜町 滝川市 奈井江町 上砂川町 
14名 3名 1名 0名 0名 

 
４）地域別待機者数 
新十津川町 雨竜町 滝川市 歌志内市 奈井江町 

24名 4名 5名 1名 0名 

 
５）男女別待機者数 

 
 
 

６）介護度別利用者数・平均介護度 
要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

0名 1名 3名 5名 3名 6名 3.55 
 
７）年齢別利用者数・平均年齢 
70～74 75～79 80～84 85～89 90～94 95～100  100～  平均年齢 

0名 1名 2名 4名 4名 4名 3名 91.9歳 
 
 
 
 
 
８）行事 
日 付 行事名 
2/2 節分レク 

2/11 ドライブレク 

2/13 喫茶レク 

3/3 ひなまつり 

3/19 ドライブレク 

その他、買い物、室内レクリェーション等を随時行っています 
 

 
９）その他 
日 付 内 容 
2/27 さくら会議・あじさい会議 
3/22 あじさい会議 
 
 
 
 
 
 
５．施設運営状況報告 
 
施設運営状況報告 
【職 員 数】 
正 規 職 員 15名 

有期職員 6名 

パート職員 15名 

アルバイト 3名 

合計 39名 

 

男性 女性 
5名 29名 
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【新規採用】 

正規職員 0名 

有期職員 0名 

パート職員 0名 

アルバイト 0名 

 

【退  職】 

正規職員 0名 

有期職員 0名 

パート職員 0名 

 

【長期休暇】 

正規職員 1名 

有期職員 0名 

 
【所有資格】 
ケアマネージャー  6名 

介護福祉士 15名     

認知症ケア専門士  2名 

准看護師  1名 

福祉住環境コーディネーター２級  1名 

栄養士  2名 

 
【職員研修】  
日 付 研 修 内 容 参加人数 

3/13 
陽だまりの郷全体内部研修 車両防災・身体拘束虐

待防止・リスクマネジメント 
19名 

 
【そ の 他】 

日 付 内 容 

2/13 特定技能交流会 

2/16 法人運営会議 

2/28 法人経営会議 

3/13 社会福祉法人明和会 交流会 

3/15 法人運営会議 

 
 
 
５． 事故・気づきの報告 

 
事故・気づき報告 発生状況（令和6年2月1日～3月21日） 

2月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

1件 ・挫傷 

送迎時に車のドアを

脛にぶつけてしまう 

2件 ・服薬時間遅れ 

・一人でテレビを動

かそうとした 

グループホーム 

さくら 

2件 ・転倒し骨折する 

自室内転倒 

0件  

グループホーム 

あじさい 

1件 ・薬の服薬忘れ 

 

1件 一人で玄関まで出て

いる 
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3月 

 

事故 

報告 

（内容） 気付き 

報告 

（内容） 

小規模多機能ホーム 

たんぽぽ         

0件  3件 ・送迎車両に先に1人

で乗っていた 

・ソファーから滑り

落ちる 

・熱いもち米を触っ

ていた 

グループホーム 

さくら 

0件  0件  

グループホーム 

あじさい 

1件 ヒーターにプラス 

チック籠をつけて 

溶かせてしまい入 

居者の洋服を焦が 

してしまう 

4件 ・定時薬の予薬遅れ 

・口腔内で義歯を反

対に入れている 

・入浴後に車椅子に

座り切れていない 

・帰宅意が強く、ソ

ファーの肘掛けに

座り転落しそうに

なる 

 
事故報告については、各ユニット主任が行っている 
 
５．事故報告が終了後に、施設長が司会を行い陽だまりの郷グループホーム小口管理規定

と、入居者出納帳事務取扱要領を委員様に配布し、説明についてはパワーポイントを

使用し説明を行っている 
（資料別紙添付） 

 
６．令和4年度小規模多機能・グループホーム 自己評価について 
 
  小規模多機能自己評価 
  山下係長より、小規模自己表についての説明を行う。委員様からお聞きした内容は後

日郵送で送付いただけるよう、内容を記した書類と返送封筒をその場で、古瀬主任が

お渡ししている 
   
   
  グループホームの自己評価について 

  3/22当日に外部評価機関から事故ひぉうかについての書類の送付が到着し、次回の会 

議で内容を貼付しご報告する事を施設長が説明し、施設自己評価の委員様にお渡しし 

ている 

 

７．陽だまりの郷についてのご要望やご意見をスライドにまとめご確認いただき、意見を

うかがう 

  （資料別紙添付） 

 

①  時期に向けての皆様からのご意見について 

   

「望みたい事、こんなことを望んでいる事」 

 

委員様：入居者利用者に対してこまめな拝領していると思う 

委員様：このまま何も言う事は無い 望むならば支援の内容について詳しく聞いてみ

たい時がある 

委員様：グループホームが人気だが待機が多くて入居できないのは少し残念に思う 

委員様：知人の入居者をわざわざ、美容室に連れて行ってくれて有難いと思った 
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②  「陽だまりの郷へ厳しい意見をお聞かせください」 

  委員様：来所時、職員忙しいのか玄関に来ているが対応してくれる職員がいない事が

あるので不安になる。チャイムを鳴らしても聞こえていないのかと思う 

  委員様：事務所に人がいないようで忙しいのかと感じてしまう 

  委員様：面会に行ったときに。いつ入浴しているのかと思う（ご家族のご入居者様の

様子から） 

   

 

③   「陽だまりの郷に期待している・期待したい事」 

 

  委員様：グループホームの、入居人数を増やしていく事などは検討しているのか 

  委員様：お金の処理に関する規定などはとても良い事だ。以前障害施設に家族会とし

て入っていた時。金銭に関するトラブルが多くお金は、誰が見ても明瞭に的

確に処理しなければいけない。良い取り組みだと感じる 

 

④   「職員に伝えたい事・聞いてみたい事」 

  

  会議時間が過ぎておりこの④の項目については、検討しておりません 

 

①②③の項目について口頭で施設長が答える 

皆様のご意見などを聞いて改善点がたくさんあることがわかりました。特に早急に改善 

を行っていかないといけない訪問者の対応は、速やかに今後全体できちんとした対応が 

できるように取り組んでいきたいと思っています。 

待機者の入居についての取り組みに関しては5年後を見据えた計画を行い、ユニット 

数を増やしていくのか、サテライト施設を立ち上げるのかを前向きに検討していきた 

いと考えています。また、対応関係について、職員の支援に質が上がるようにきちんと 

研修や、面談、未生の声が形になるようにしていきたいと思っています。 

たくさんの意見をありがとうございます。今後も、会議にてお気軽にご意見をお聞きし 

ていきたいと考えておりますのでどうぞ宜しくお願い致します 

 

 

８．その他 

 次年度はミャンマーの方を2名グループホームで受け入れる予定となっています。4 

月25日に入国して5月より勤務に就く予定ですが、委員様にも就業についてのご様 

子などをおつてしていきたいと思っています。 

 

 ９・閉会の挨拶 

  お忙しい時節に皆様ほんとうにありがとうございます。 

令和6年度の会議予定について改めて皆様にお知らせいたしますのでどうぞよろしく

お願い致します 


